



PRO FAMILIA  
SCHWEIZ  
SUISSE  
SVIZZERA

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU 27 SEPTEMBRE 2021

### « Mariage pour tous »

### LA FAMILLE DE PROFAMILIA SUISSE S'EST AGRANDIE

Le peuple suisse a pris une décision historique en acceptant à une large majorité le mariage pour tous et l'accès au don de sperme des couples de femmes mariées. La Suisse rejoint ainsi une longue liste des pays européens ayant déjà fait ce choix.

L'histoire nous montre cependant que la famille humaine est une institution culturellement définie et variable selon les sociétés. Si le mariage entre deux hommes ou deux femmes nous paraît relever d'une idée nouvelle du 21<sup>e</sup> siècle, force est de constater que cette pratique existait dans la culture gréco-romaine, des mariages entre personnes de même sexe avaient lieu. Dans l'Antiquité romaine, le lien parental était un lien volontaire : il ne suffisait pas de naître dans une famille pour en faire partie et l'adoption était courante.

La reconnaissance légale d'un mariage homosexuel protège ses membres (dont les enfants nés de dons de sperme des couples de femmes mariées) et leur confère de nouveaux droits et obligations.

Les enfants de familles arc-en-ciel se développent aussi bien que ceux et celles qui vivent dans les familles dites traditionnelles. Ce qui est déterminant pour le bien-être des enfants, c'est la qualité de la relation et le climat familial, et non pas l'orientation sexuelle des parents.

Si Pro Familia Suisse se réjouit de cette décision et nous constatons que le peuple suisse continue à privilégier la famille, plus selon un seul modèle mais dans toute sa diversité.

Pro Familia Suisse